

Condenan atentado contra reportero de NOTICIAS

“Si nos quedamos callados, seremos unos cómplices por omisión”

RACIEL MARTÍNEZ

Francisco Reyes Cervantes, representante del Movimiento Ciudadano por la Justicia, la Paz y el Desarrollo con Dignidad para Oaxaca, es tajante:

“Frente a la agresión al periodista Pedro Matías Arrazola, no nos podemos ni callar

ni quedarnos quietos, si lo hacemos, inos convertimos en cómplices por omisión!”

Remarca con énfasis: “Hay quienes pretenden institucionalizar un estado autoritario para tener todos los controles, tanto de medios de comunicación, de posiciones políticas, de partidos políticos, etc. Y eso no lo digo yo, lo dicen los libros de teoría de política. Por lo tanto, no es tiempo de callar; es tiempo de invitar a la sociedad civil para seguir participando y despertar”. (10A)

RACIEL MARTÍNEZ

(DE PORTADA)

Entrevistado sobre la agresión al reportero Pedro Matías Arrazola, Reyes Cervantes sostiene:

“El consenso entre los amigos del Movimiento Ciudadano por la Justicia, la Paz y el Desarrollo con Dignidad para Oaxaca es solidarizarnos con nuestro amigo Pedro Matías, él claramente ha sido un periodista comprometido con las causas en favor de la verdad, por una prensa libre, democrática y que pone el dedo donde tiene que estar para señalar la inconformidad o la denuncia ciudadana.

Nuestra solidaridad con él y su familia”.

El ataque violento contra Matías Arrazola, subraya, “atenta contra la dignidad de su persona. Y esto no nos parece normal, y no nos parece que tengamos que callarnos para permitir que esto siga sucediendo”. Nos inconformamos y repudiamos --insiste--, “contra los hechos violentos que se presentan en Oaxaca, y digo una vez más, porque ya lo hemos denunciado. Hoy nos inconfor-

mamos porque la agresión es contra quienes dan voz a la denuncia y a la inconformidad ciudadana. Pedro Matías ha sido nuestra voz, ha sido quien ha entrevistado, ha publicado la inconformidad, no solo de este movimiento sino también de otras causas”.

--¿Qué hacer?

--No podemos callar, no nos podemos callar, en el momento en que callemos dejamos por sentado que esta situación es normal. ¡Y esto no es normal bajo

ninguna circunstancia! Lo que vivimos en Oaxaca desde el 2006, fue por no irnos a las razones históricas de fondo que generaron parte de las motivaciones del conflicto del 2006. Desde esa fecha vamos a cumplir mil días de no tener un día de tranquilidad en Oaxaca. Por supuesto que no nos podemos callar, no está bien lo que está sucediendo...Y quien pretende que ésta anomalía se institucionalice, entonces nos hace ver que lo que se pretende

institucionalizar: un estado autoritario que pretende tener todos los controles...

Agrega que la agresión es una alerta “a quienes también hemos alzado la voz pública. Y nos alarma que la frase acuñada de que ‘en Oaxaca no pasa nada’, es motivo de sarcasmo. Esa frase queda desarticulada ante los hechos. El sol no se puede tapar con un dedo. Es evidente que el sistema político y el sistema de políticas públicas que en Oaxaca está establecida,

no funcionan. A un mes de que se cumpla los 100 días del Acuerdo por la Seguridad, resulta que en Oaxaca se pretende acallar la libertad de expresión a través de la violencia institucionalizada...”

Cabe citar que el MCO realizó el “Foro de Medios de Comunicación en Zonas Críticas y Elecciones”, posteriormente el “Foro de Medios de Comunicación en Zonas de Violencia”, relatándose en ambas reuniones experiencias de los periodistas en gobiernos dictatoriales y donde el narcotráfico ha permeado estructuras de gobierno.